

*En collaboration avec l'Université de Neuchâtel et la Fondation Lê Quang, l'Association Internationale d'Etudes Médico-Psychologiques et Religieuses a le plaisir de vous inviter à un colloque sur le thème*

## **Malaise dans les identités**

### **Islam et Occident : déjouer le 'choc des fantasmatisations'**

Avec François Jullien, philosophe et sinologue

Samedi 7 février 2015, 8h30-17h00

Université de Neuchâtel, Aula des Jeunes Rives

8h30 **Accueil**

9h **Allocation de bienvenue**, Geneviève de Weck, doyenne de la faculté des lettres, Unine

**Ouverture du colloque**, Thierry de Saussure, ancien président de l'AIEMPR

9h10 **Introduction thématique**, Emmanuel Schwab

9h30 Claire Mestre, *psychiatre et anthropologue, spécialiste de clinique transculturelle*

**Croire et douter, la religion en psychothérapie transculturelle**

Modération : Tania Zittoun

10h30 pause - café

11h Karim Jbeili, *psychanalyste et président l'AIEMPR*

**Deux logiques cliniques superposées**

Modération : Régis Marion-Veyron

12h00 apéro dînatoire sur place

13h30 François Jullien, *philosophe et sinologue*

**Dia-logue entre les cultures :**

**faire travailler les écarts pour produire du commun**

Modération : Duc Lê Quang

14h45 Pause

15h15 Dominique Bourdin, *psychanalyste et philosophe*

**Chemins de subjectivation chez des jeunes immigrés**

Modération : Myriam Vaucher

16h15 **Table ronde**

animée par Nicolas Duruz

Prix : Frs. 100.-, repas compris (étudiants: Frs. 40.-)

Versement sur le compte :

AIEMPR

1253 Vandoeuvres

10-53924-0

IBAN CH35 0900 0000 1005 3924 0

BIC POFICHBEXXX

Date limite d'inscription : 22 janvier 2015

